

「遊び」の中に「学び」がいっぱい!

## 秋を楽しもう!

今年も、秋の訪れを感じにくくなっていますが、どんぐり、オナモミなどの木の実や色づいた葉っぱ、さつまいも、金木犀の香りなど自然の恵みや、音楽、ハロウィンなどの行事からも子ども達は秋を感じています。

年長・きりん組が小学校の音楽発表会見学をして影響を受け、音楽やダンスに挑戦していました。すると、その姿を見ていた小さい組さん、自分たちもと楽器作りに挑戦し、曲に合わせて演奏していました!!小学生の姿を近くで見たり、3歳から5歳児がみんなで遊んだりしているからこそ、お互いに刺激し合い、学び合っるとともに成長しています。

### 秋がいっぱい!



小学校の校内音楽発表会を  
みに行ったよ!

オナモミって  
ひっつくんだ!



キーボードに木琴、横笛にバイオリン...いろんな楽器を作ったよ



新しいALTの先生と  
英語活動をしたよ!



### さつまいもほり



たくさんほれたよ~  
顔より大きい  
さつまいも?!



さつまいものつるでジ  
ヤングルをつくるよ~  
トンネルにもなるから  
通りたいな

